
LA  VITA  E  LA  MORTE  NON  SONO   SORELLE 

 

La Vita e la Morte 

non sono sorelle, 

la Vita è più saggia, 

la Morte è ribelle. 

 

Sorvegliano entrambe 

la nostra esistenza, 

sentiamo ogni volta 

la loro presenza. 

 

La Vita gestisce 

la nostra avventura, 

ci rende felici  

e senza paura. 

 

Ci guida nel corso 

del nostro cammino, 

perché Lei conosce 

il nostro destino. 

 

Da sempre ci segue 

nel corso degli anni, 

ci fa superare 

problemi ed affanni. 

 

Ci sprona ogni giorno 

d’andar sempre avanti, 

ci aiuta se vede 

che siamo più affranti. 

 

La Morte non guarda 

in faccia alla gente 

e quando interviene 

il lutto è presente ! 

 

E spesso, purtroppo, 

è sadica, ingiusta, 

non porta rispetto 

per questo disgusta ! 

 

Uccide ragazzi 

in modo crudele, 



non prova rimorso, 

ha il gusto del fiele ! 

 

S’atteggia a severa, 

impone i suoi lutti, 

da sempre risulta 

malvista da tutti ! 

 

Lei cerca di fare 

dispetti alla Vita, 

è come una strega 

alquanto sgradita ! 

 

Per questo ripeto: 

“Non sono sorelle, 

non hanno alcun corpo, 

né cuore, né pelle !” 

 

Ma noi preferiamo 

soltanto la Vita, 

perché si comporta 

da amica gradita. 

 

Odiamo la Morte, 

perché rappresenta 

la fine dei giochi, 

perciò ci spaventa ! 

 

Non sono sorelle 

la Vita e la Morte, 

ma noi ci danniamo 

se chiudon le porte ! 

 

Ma sono anche Loro 

soggette al Destino, 

è Lui che decide 

il nostro cammino. 

… … … … … … 

Da poco ho compiuto 

ottantadue anni, 

… mi lascino in vita 

per altri cent’anni !!! 
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